

青年の「輪」をさらに広げ、大きく！！時の窓

～全国友好祭典の成功に向かって～

いつも青年協の活動を支えていただきありがとうございます。

さて、去年の世相を表す漢字は「輪」でした。

青年協の活動も青年の輪が大事。今年度は青年協として重要な活動「全国青年友好祭典」を開催します。昨年までに培った青年の「輪」を更に広げ、今後の活動を盛り上げていきたいと思えます♪

全国友好祭典の成功にむけて、青年協常任委員会を代表して井上議長からみなさんにご挨拶を申し上げます。

166号



2014/1/29

はじめに、日頃から青年協の活動にご理解、ご協力いただいていることに深くお礼を申し上げます。

青年協は、青年部の全国組織として、青年の持つ不安や不満を要求として確立し、その実現をめざし活動しています。これまでも「青年の暮らしむきアンケート」や「一人一言要求」行動などを通じて現場の青年の不安や不満を集め、交渉などの場で当局に伝え要求の前進をめざして活動してきました。

去年は、青年層の職員が多い「総研の実態」を掴むとともに、総研にいる間も労働組合との関わりをもってほしいとの思いから、「総研生との意見交換会」も実施するなど、新たなとりくみにも挑戦しました。

さて、今年度は青年協として4年ぶりとなる「全国青年友好祭典」を岡山県倉敷市で開催します。青年にとってレク活動はとても重要な活動です。この「全国青年友好祭典」は全国規模でのレク活動を通じて「次代を担う青年の育成」と「地域を越えた交流」を目的としています。

開催にむけて岡山県をはじめとした物産の販売を行うなどとりくみを強化していくことを予定していますし、全国の仲間とたくさん交流できるような企画を考えていきます。

今後も、全国の青年の運動を盛り上げるべく、様々なとりくみを充実していきます。青年らしく、横のつながりを大切に、明るく楽しい活動をみんなで実践していきましょう。

「青年の暮らしむきアンケート」実施中！！

青年協は、今年度も「青年の暮らしむきアンケート」にとりこんでいます！！
みなさんの中には「そもそも、暮らしむきアンケートって何なの？」「何のためにやってるの？」と疑問に感じている人もいらっしゃるのではないのでしょうか？
そこで、今回は皆さんの疑問に答えてみたいと思います。

Q1 暮らしむきアンケートって

暮らしむきアンケートとは、みなさんの生活実態等を把握するために、全国の青年を対象として行うアンケートです。

Q2 何のために行うの？何に使うの？

全国的に実施することで、より多くの青年のさまざまな生活実態等を把握し、交渉の資料などにする、青年協の今後の運動に生かすことが目的です。

交渉の中で、単に「青年は将来への生活に不安を感じています」と主張するよりも、「将来への不安を感じている青年は90.1%をとついに9割を超えました」と具体的な数字をあげて主張した方が説得力がありますよね（実際に、昨年春の最高裁交渉でこの通りの主張を行いました）。

また、全国的な実態をつかむことはもちろん、地連や支部などの単位で集計を行うことで、各地域の実態を把握することができます。例えば、改善を求める手当は北海道地区・東北地区は寒冷地手当、東京地区は住居手当など、地域ごとに求めることが異なります。

集計後、アンケート結果は時の窓にて公表しますし、各地域ごとの集計は各級青年機関の要求確立や職場討議の資料としても活用してください。

Q3 全員やらないといけないの？

アンケートは、未加入者を含めた青年層全員に協力をお願いしています。

正確に生活実態を把握するためには、より多くの人にとりこんでもらうことが必要です。「青年の9割が将来へ不安を感じています」と言ったところで、その元となったアンケートの回答者数が少なければ、その説得力は落ちてしまいます。

より詳細に皆さんの生活実態を把握するためにも、未加入者を含めた青年層のより多くの回答が必要となります。

以上のように、暮らしむきアンケートは、現在の青年の悩み・求めていることなどを正確に把握し、より説得力のある要求を作成するため必要不可欠なものです。

皆さんの要求を実現するためにもご協力お願いします。

全司法青年協

検索



次号予告～時の窓167号～

東北地連「青年のつどい」の紹介
と
岡山物産品の財政活動について